
このまま酪農家が減り続けたら、そのうち牛乳や乳製品は、手の届

かない価格の食品になってしまうかもしれません。酪農家の暮らし

を守るために、価格変更にご理解・ご協力をお願いします。
次号9月号は7/17㈪～21㈮にお届けします

今年の総会資料をお読みいただきありがとうござ

います。ご出席されなくても、お便り欄やお電話で

ご意見はいつでも伺っていますので、ご遠慮なくどうぞ。

毎月の注文書はお手間なのに計算も丁寧にしていただき

ありがとうございます！ 価格改定が続いてしまい申し

訳ありません。資材や電気代、輸送費などの経費が高騰

していて、8月からは牛乳以外のよつ葉製品も値上がり

品があります。詳しくは会報①と【注文書A】をお読み

ください。北海道の酪農家さんたちの中には、飼料価格

の高騰や電気代などの値上げが経営を圧迫し、離農され

る方が増えています。牛乳や乳製品の価格があがるのは

つらいけれど、少しでも多く買い続けて、おいしい牛乳

を作ってくださる酪農家にエールを送りたいですね。バ

ターミルクヨーグルトですが、ヨーグルト類の種類が多

い状況なので…取り扱いは未定です。ごめんなさい！

2023.7.1 ㈳よつ葉会

道産子

今年は早くも台風が発生して、各地で大きな被害が

発生しています。配送が遅れないか、そして雨風が強

い日は特に、道路で配送車がスリップしないか心配です

よね。みなさまも保冷箱が飛ばないようにご注意を！

こちらこそご質問にお答えできてよかっ

たです～♪ 疑問に感じることがあれば、

いつでもご遠慮なくお寄せください。会報の特

集記事のご感想もうれしいです！ 「売れるも

の」ではなく、「自分が作りたいもの」を求め

る竹並社長、素晴らしですよね。北海道産グ

リーンアスパラは、5月は遅れて6月は一部早

くなりましたが、おいしくてよかったです。7

月は宅配の富良野産メロン、8月はトウモロコ

シがあります。天候に恵まれますように！！！

会報7月号②でお伝えした藤

岡さんの全物品取扱休止につ

いて、さまざまなご意見をありが

とうございます。藤岡さんは作物

の欠品が問題なのではなく、こち

らから問い合わせても何のお返事

がないことが問題でした。理事会

から文書で改善を申し入れたので

すが、それにもお返事がなくて…。

除草剤やネオニコチノイド不使用

のあんずと桃、探します！
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